



Une belle 1ère édition de la journée citoyenne



Les habitants étaient invités le 25 mai dernier à participer à un nouveau temps fort proposé par la municipalité « Là où je vis, j'agis ».

Expositions, randonnées éco-responsables, représentations théâtrales, réalisation d'une haie sèche et de nichoirs, chantiers de nettoyage... 12 actions étaient proposées à Beaufort-en-Anjou pour tous et pour tous les âges.

Le midi, tous les habitants étaient invités à un pique-nique avec les aînés de la maison de retraite. Le verre de l'amitié a clôturé cette belle journée.

L'occasion de faire de belles rencontres et de s'approprier son cadre de vie...

Découvrez la journée en images : [cliquez ici](#)

Un grand merci à toutes et à tous.